



林業の功績をたたえて！

## 「おしま森のたくみ」の表彰授賞式が行われました

森づくりの第一線で活躍し、後継者の育成に注力された林業者の功績をたたえる「おしま森のたくみ」の表彰授賞式が6月18日に行われました。

この度表彰されました吉村光吉さんは、有限会社館坂事業所で58年間林業に従事するとともに、若手の育成を行ってまいりました。

吉村さんは「今まで同様に、少しでも林業技術の継承に努めていきたい」と話しておりました。



ルールとマナーを守って  
楽しい花火を！

## くまいし保育園花火講習会

花火シーズンを前に、7月8日、くまいし保育園で、熊石消防署と熊石危険物安全協会による花火講習会が行われました。

花火の安全な楽しみ方を学びながら、防火活動への意識向上を図るため、毎年、花火講習会を行っています。この日は、園児ら23名が参加し、安全な花火の仕方と火の始末の大切さについて学びました。

参加した園児は「夏になったら大人と一緒に花火をしたい」と話していました。



八雲町の産業活性化を応援！

## 企業版ふるさと納税の贈呈式が行われました

6月23日に「企業版ふるさと納税」の寄附金贈呈式が行われました。

寄附金は、「産業を活性化し、働く人をつくる事業」に活用させていただき、地域経済の更なる活性化を図ります。



ネットヨタ函館株式会社(本社 函館市)

「感謝」と「変わらぬ心」で！

## 落部花卉生産組合よりお花をいただきました

7月6日JA新はこだて落部花卉生産組合で生産をしている純白の「カスミソウ」と色とりどりの「スターチス」をいただきました。

それぞれの花言葉はカスミソウ「感謝」「無垢の愛」、スターチス「変わらぬ心」「途絶えぬ記憶」です。

いただいた花は役場本庁舎正面玄関と受付窓口にて飾らせていただきました。

